

新防災行政無線システムによる新たなサービス！

6月1日から

「防災あんしんメール」始まります

登録者へ災害等の防災メールを配信！

災害や不審者などに関する情報を、市民の皆さんにメール配信する「にかほ市防災あんしんメール」のサービスが始まります。あらかじめ登録された携帯電話やパソコンに、市民に危害が及ぶと思われる情報がすぐにメールで配信されます。

情報をいち早く、入手できます。「いざ」という時に、迅速な行動をとるために有効です。ぜひ、ご利用（登録）ください。

携帯メールを活用することで、情報をいち早く、入手できます。

※防災無線の放送内容は、出没情報等

選択できます。

配信情報を希望する情報の種類を選択できます。

□ 防災情報（地震、津波、避難）
□ 勧告・指示（気象情報等）
□ 行政情報（学校安全情報（不審者情報や子どもの安全に関する情報）、防災無線で放送した内容、交通安全運動、熊の活動）

！登録前にご確認ください

迷惑メール防止設定をしている場合は
anshin@bousai.city.nikaho.akita.jp
からメール受信できるように設定してください。

登録方法

1 touroku@bousai.city.nikaho.akita.jp

へ空メールを送信

(バーコードリーダー付の携帯電話は、右のQRコードをご利用ください)

↓
2 折り返し、会員登録用のメールが返信されます。

↓
3 画面に従って会員登録してください。
※登録情報は、メールアドレスとパスワード（4桁の半角数字）だけです。

↓
4 登録完了のメールが返信され、登録が完了します。

※詳しい登録方法やパソコンからの登録は、市ホームページをご覧ください。

登録は簡単！



注意事項

- 1 登録は無料。メール送受信にかかる通信料は利用者負担。
- 2 サービスはメール配信のみで、返信メールでの問い合わせには対応できません。あらかじめ、ご了承ください。

問合先 防災危機管理センター

（総務部総務課）

☎ 43-7504

若き
震災復興を願う元気人たち
(特別版)

Smile. from AKITA
東日本大震災 チャリティー商品情報サイト
東北に笑顔がもどる。その日まで。

東北復興支援&地域活性化サイト

にかほ・由利本荘両市出身の、高校の同期生6人が開設したインターネットサイト。秋田県内の震災チャリティー商品・企画の情報を集約、さらに地域経済の活性化につなげようとしています。企画に賛同し登録する企業・団体は30を超える、山形県版サイトも開設されました。

【Smile.プロジェクトのメンバー】（順不動）
阿部 聰さん（発起人・技術：仁賀保町出身）
齊藤 圭さん（Tシャツ販売：平沢在住）
青山清祐さん（デザイン・企画：象潟町出身）
中津敏允さん（賛同協力：金浦町出身）
能藤久幸さん（賛同協力：金浦町出身）
野辺理恵さん（現地スタッフ：由利本荘市在住）

「いま自分にできることを」（阿部聰さん談）

地震発生後、秋田は大丈夫なのか？宮城の親類、友人は大丈夫なのか？とても不安でした。しかし電話はつながらない。2日ほど後で家族と電話がつながり、その後、友人と連絡を取り始めました。秋田、山形は大丈夫らしい。秋田からできることができ何かないかと考え、売り上げの50%を義援金とするチャリティーTシャツを作り、全国に向けて販売することにしました。

募金やボランティア、チャリティー、それぞれの取り組み、その気持ちはすごく大切。しかし単独では継続することが難しく、商店も企業も体力がもたない。そこで、秋田県内で企画されているチャリテ

大震災の被災地を支援しようという思いから、新たに行動を起こし地域の活性化につなげる。あるいは、これまでの活動を被災地支援に生かす。

にかほ市出身・在住の、そんな若き元気人たちとその活動を紹介します。

イー商品情報を一つにまとめ、大きな力として継続的な支援活動を行うために「Smile. from AKITA」をスタートさせました。チャリティー商品が売れるごとに、地域が活性する。東北の復興につながる。我々のサイトの狙いです。

開設後1ヶ月が経ち、新たにメールマガジンなども始めています。ご賛同いただいた皆さま、商品を購入してくださった皆さまに感謝しています。これをきっかけに秋田の商店・企業が地域を越えてつながり、新たな動きが生まれ、東北経済の復興に一石を投じることになれば…という思いです。

秋田から笑顔を、東北を笑顔に。

東京から応援しています。

（当サイトでは登録料など一切かかりません）



ケースケ&マサ

公式携帯サイト…<http://02.mbsp.jp/garikei/>
佐々木恵介さん（鳥の海2区）写真左。以下⑦
佐藤 正昂さん（堀切区）写真右。以下⑧

「秋田から全国へ、そして世界へ」

⑦ イオンのライブイベントから4年。テレビ、CMソングとステップアップしてきた。曲は主にケースケが作っている。恋愛の曲を、実体験ではなく妄想で。すごい才能。（笑）

⑧ 歌はメインとサブのボーカルを2人で交互に。マサは曲の覚えが早い。こっちが考える以上に歌ってくれる。ハモりもアドリブも上手。

⑨ 僕らは音楽で食べていく夢を持っている。そして秋田を盛り上げようと思っている。秋田に人を集めたい。皆が東京に行ったら誰も残らなくなってしまうから。地元の人たちとの距離感を近くしたい。そんなミュージシャンになりたい。

⑩ 僕たちの歌が誰かの励みになれば。にかほ市民の皆さんも応援してほしいです。